
Kleine Anfrage

Flixbus

Frage von Landtagsabgeordneter Erich Hasler

Antwort von RegierungschefStellvertreter Daniel Risch

Frage vom 04. Dezember 2019
Wie letzthin in den Landeszeitungen zu erfahren war, will sich Flixbus nach Alternativen für einen Busbahnhof in 

der Gegend umsehen, um auch Bewohnern aus der Region die Möglichkeit bieten zu können, umweltfreundlich 

und günstig zu reisen. Dabei wurde angeführt, dass aktuell auch die Möglichkeit geprüft werde, einen Halt in 

Liechtenstein einzurichten. Die Umsetzung wäre auf Sommer 2020 angedacht. Ich habe folgende Fragen an die 

Regierung:

* Wie beurteilt die Regierung die sich offerierende Möglichkeit, dass Flixbusse zukünftig in Liechtenstein 

einen Stopp einlegen würden?

* Welche Orte kämen für einen FlixbusBusbahnhof infrage?

* Wurden offizielle Stellen in Liechtenstein bereits kontaktiert, um die Möglichkeit eines Stopps von 

Flixbussen in Liechtenstein zu erörtern? 

* Wenn ja, wie weit sind die Gespräche mit Flixbus gediehen?

Antwort vom 05. Dezember 2019
Zu Frage 1:

Die Regierung zeigt sich offen gegenüber der Möglichkeit, dass Flixbus für die Linie München Mailand und 

Mailand  München einen Stopp in Liechtenstein anbieten würde.

Zu Frage 2:

Zurzeit wird eine mögliche Haltestelle beim Rheinpark Stadion der Gemeinde Vaduz geprüft.

Zu Frage 3:

Es fanden Kontakte mit den Gemeinden Vaduz und Schaan und seitens des Landes mit dem Amt für Bau und 

Infrastruktur statt.

https://www.landtag.li/ 1 von 2



Zu Frage 4:

Flixbus, die Gemeinde Vaduz und das Amt für Bau und Infrastruktur werden die offenen Punkte betreffend dem 

Standort Rheinpark Stadion klären und zu einer Entscheidung führen.
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